

BAB VI

PENUTUP

6.1 Kesimpulan

Indonesia merupakan Negara dengan kekayaan alam yang melimpah dengan peringkat ketiga didunia. Dengan luas Negara yang sangat besar tidak heran potensi alam Indonesia sangat melimpah. Indonesia juga di sebut dengan Negara maritim, dengan luas lautan 63% dari luas keseluruhan, menyimpan berbagai macam kekayaan alam. Sayangnya masyarakat Indonesia belum mengetahui dengan baik akan kekayaan alam laut tersebut.

Aquarium sebagai fasilitas *rekreasi* berbasis edukasi adalah salah satu cara untuk menjawab pertanyaan dari masalah yang di bahas. Saat ini Indonesia baru memiliki satu aquarium laut terbesar, terletak di ibu kota. Melihat besarnya daerah yang dimiliki Indonesia, Satu aquarium dirasa belum dapat untuk di capai oleh masyarakat. Oleh karena itu, diperlukan fasilitas serupa yang di tempatkan di beberapa titik dengan potensi kekayaan alam laut yang besar. Aquarium ini memngangkat tentang potensi di pedalaman laut samudra hindia, dengan biota – biota laut yang belum banyak di lihat secara lansung oleh masyarakat.

6.2 Saran

Berdasarkan apa yang telah tertuang di laporan tugas akhir dengan judul Perencanaan Aquarium Samudera Hindia di Kota Padang, perlu kiranya penulis berikan saran kepada pihak akademis maupun masyarakat secara umum dalam proses berfikir sebagai tahap perancangan arsitektur. Saran yang dapat penulis berikan baik dalam teknis penulisan maupun esiensi dari isi laporan tugas akhir sebagai tahapan perancangan, antara lain:

- Dalam pemilihan judul, harus terlebih dahulu mempertimbangkan isu yang beredar di tengah masyarakat. Lain dari pada itu, pemilihan judul juga dapat mempertimbangkan ilmu pengetahuan dan teknologi terbaru, agar tujuan dan manfaat dari perancangan itu bias terwujud dengan sangat baik.
- Dlam tahap pencarian data, perlu kiranya di pilih data yang terpenting dan mendukung proses penulisan dan perancangan.
- Secara sistematis penulisan, perlu kiranya memperhatikan aturan penulisan selingkung sesuai institusi.

Penulis beharap, saran-saran diaatas dapat mendukung keberlanjutan penulisan laporan tugas akhir secara umum.